

Reconocen a H2V Biobío por capacitación en el rubro energético con enfoque de género

La instancia H2V Biobío llevó a cabo una jornada de capacitación sobre los conceptos generales del hidrógeno verde, su producción, propiedades y aplicaciones actuales, y futuras, con énfasis en la participación femenina dentro de esta industria emergente.

En este marco, se entregó a H2V Biobío el Sello Las Mujeres

Suman, reconocimiento impulsado por el Ministerio de Energía que busca promover la participación igualitaria de mujeres y hombres en actividades vinculadas al sector energético, visibilizando su aporte como investigadoras, especialistas y líderes.

El seremi de Energía, Danilo Ulloa, destacó que "es un reconocimiento al compromiso con la

equidad y la inclusión, pero también un llamado a seguir trabajando para que más mujeres sean parte activa de este proceso transformador en la Región".

Actualmente, solo un 23% de la fuerza laboral en el sector energético en Chile corresponde a mujeres, y en áreas de ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas (STEM), la cifra baja aún

más al 18%.

El gerente de H2V Biobío, Javier Soubelet, agregó que "es importante para nosotros la participación de mujeres, nuestro programa va siempre tratando de llegar a todos los públicos relevantes, porque nuestro desafío es construir una nueva industria, por lo tanto, hay que hacerlo con la participación de las mujeres".



Distinción fue entregada por el Ministerio de Energía.